

令和6年7月1日（第4号）



6月下旬から暑い日が続いています。熱中症指数が31をこえて、天気が良くても運動場で遊べないという日もあります。でも、子どもたちは、クーラーのきいた教室で、読書したり、友達と工夫して遊んだりするなど元気に過ごしています。

由岐小学校は、3学期制なので7月19日が1学期終業式になります。子どもたちは、通知簿や夏休みの宿題、夏休みの過ごし方のプリントなどを持って帰ります。また、22日(月)～24日(水)が個人懇談となっています。ご多用の折とは存じますが、子どもたちが、安全で充実した夏休みを過ごせますように、どうぞよろしくお願いいたします。

子ども食堂

SORAカフェの子ども食堂が、毎月4週目に開かれています。6月に初めて行かせていただきました。由岐小の子どもたちや保護者の方もたくさん訪れていました。みんな笑顔で、会話ははずんでいました。SORAのスタッフの方には、浜さんや井若さん、公民館の幸木さん、卒業生などがいらっしゃって、気さくに迎え入れてくださってほっとしました。キーマカレーと野菜サラダは、とてもおいしくて、こんな温かい居場所がある由岐の町は、すばらしいと思いました。

いじめ予防について

ファミリー講習会で、大八木弁護士さんの講演を聴いた後、各学級でいじめについて感想を書いたり、話し合ったりしました。



「相手を大切にしなかったら、それもいじめになることが分かりました。それに、自分がいじめられるつもりがなくても、相手がいじめと言ったらいじめになることが分かりました。もし、誰かにいじめられていることを、誰にも相談できなかったら、どうしたらいいのかなと思いました。私は、誰もきずつけたくないし、かなしん

でほしくないなあと思いました。もし、誰かが誰かの悪口とか暴力など、人を傷つけるようなことをしていたら注意をしたいです。私も、誰かをきずつけたり、かなしませたりするような行動はしたくないし、そのような言葉は言いたくないし、言わないようにしたいと思っています。」

(6年 古川 璃紗)

B&Gでの水泳学習

子どもたちは、自分のめあてに向かって水泳学習に取り組んでいます。B & G海洋センターの方がご指導してくださったり、伊座利小学校との合同練習を開催したりして、楽しく学習しながら力を伸ばしています。



花さき山

由岐小学校では、花さき山があります。友達のいいところや、がんばりを見つけたり、「ありがとう」の気持ちを伝えたりすると山に花が咲きます。「花さき山が一年中花ざかりでありますように。」

ピアノコンサート

ピアニストの山本貴子さんのコンサートを開催しました。ハンガリーでの留学体験や曲についての思いを話しながら、すばらしいピアノ演奏をしてくださいました。ゆきっこたちが、山本さんのピアノで、生き生きとダンスをしたり、力強く歌ったりする姿にも、ぐっと胸が熱くなりました。



「やまもとたかこさん、ぴあののこんさあとを してくれて ありがとうございます。つばめを ぴあのひいてくれて ありがとうございます。とてもたのしかったです。またきてね。」
(1年 山本 憲)

「今回は、遠いところからえんそうをしに来てくださって、ありがとうございます。わたしも、習い事でピアノをしているけれど、ピアノでこんなにすごいえんそうができるんだと思って、びっくりしました。モーツアルトの「トルコ行進曲」は、すきな音楽だったのでリズムにのれてよかったです。「ツバメ」や「365日の紙飛行機」をひいてくださったので、よく歌えました。ありがとうございます。」
(4年 中崎 心瑚)

「私は、ピアノコンサートのはく力を感じました。リストの「ため息」という演奏で、私はつかれた時や、しんどいときに「はあ」とため息をついてしまうと思いました。でも、山本貴子さんが言ってくださったように、自然がきれいなこともため息をつくということを知りました。1つ1つの歌の題名には意味がこめられています。だから1つ1つの歌を大切にしていこうと思います。私が一番好きだったのがシューマンの「献呈」です。強弱もはげしくて、山を登ったり下りたりをくり返しているような、私の中でとてもおもしろいえんそうでした。これからも山本さんの「自分らしさ」や「人権」についてのお話を、他の学校の方々にも伝えてくれればなと思います。お忙しい中、由岐小学校に演奏をしに来てくださって、ありがとうございました。」
(5年 中倉 渚月)

「コンサートを聞いて、ラ・カンパネラの速くひくところや、だんだん大きな音になるところが心に残りました。手拍子やダンス、歌で参加して、いつもより大きな声で歌ったり、ダンスも元気に大きな動きでおどったりできました。これから、鼓笛や習い事のピアノの練習も毎日コツコツ続けていきたいし、いろんなことに挑戦して、自分の夢も大切にしたいです。」
(6年 泉 明希穂)

こんな学校に

そのために



○笑顔あふれる学校

○一人一人のよさが輝く学校 ○信頼される学校

- ・「子どもにとって」という視点を大切にします。
- ・子どもたちの夢をはぐくみ、健やかにたくましく生きる力を身につかせます。
- ・ICTを活用し、個別最適な学びと協働的な学びを実現する授業づくりをしていきます。
- ・家庭・地域・関係機関と連携し、子どもの育ちを支援します。
- ・地域とつながり、防災や安全教育、水プロを推進し、安全・安心の学校にしていきます。いつもありがとうございます。

